

Anfrage von Dr. Jörg Rappold (FDP, Küsnacht)
betreffend "Ausweisung" von Müttern mit Kleinkindern in zerstörte
Kriegsgebiete des ehemaligen Jugoslawien

Einer Mitteilung der Züri Woche vom 13.08.92 ist zu entnehmen, dass die Fremdenpolizei des Kantons Zürich "Mütter mit Kleinkindern in die zerstörten Kriegsgebiete des ehemaligen Jugoslawien zurückschickt".

In diesem Zusammenhang frage ich die Regierung an:

1. Ist die oberwähnte Mitteilung zutreffend?
2. Ist die Praxis der Zürcher Behörden strenger als die des Bundes?
3. Ist die politische Kontrolle des fremdenpolizeilichen Handelns gewährleistet?

Dr. Jörg Rappold